



Santiago Creel pide 'juego limpio' en contienda de oposición



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, pidió que en la contienda por elegir a la o el candidato presidencial haya "juego limpio" y sugirió que no haya "premios de consolación" para quienes no resulten favorecidos en el proceso.

En conferencia de prensa, mencionó que todos los aspirantes a representar al Frente Amplio por México, los partidos y organizaciones son responsables de mantener la unidad en el proceso.

Por ello dijo que será importante procurar el consenso "respetarnos todos, de jugar limpio, de efectivamente aspirar a jugar en una cancha pareja, de cumplir estrictamente las reglas, de no darnos patadas por debajo de la mesa como lo estamos viendo con las corcholatas con denuncias, que no intervengan los gobernadores de ningún color, los presidentes municipales de ningún color, que esto sea algo que muestre una cara distinta de la política, de la cara que ha mostrado Morena", dijo.

Al referir que quienes levanten la mano para participar son bienvenidos, el panista resaltó que en la oposición no hay enemigos y no se busca hacer una guerra sucia ni "echarle tierra a nadie".

Al opinar sobre las reglas que apenas serán definidas, el exsecretario de Gobernación manifestó desacuerdo con que se establezca un tipo de compensación con algún cargo político a quienes pierdan en la contienda.

<https://www.razon.com.mx/mexico/santiago-creel-pide-juego-limpio-contienda-oposicion-534262>